

Ponen en prevención Cuerpos de Seguridad

Los cuerpos de seguridad y el Alto Mando de la Fuerza Armada analizaron ayer la situación del país, a raíz de la ola de violencia de las últimas cuarentiocho horas.

Este análisis, se informó, fue motivado por el asesinato del industrial don Roberto Saade Hananía y su acompañante Santos Elfidio Zaldaña Romero, y el estallido de numerosas bombas en esta capital y en el interior del país.

Ayer en la madrugada, cuando se produjeron los estallidos se movilizaron el coronel José Angel Avendaño, jefe del Departamen-

to de Investigaciones de ese cuerpo de seguridad, y los directores de los demás cuerpos de seguridad, para dirigir las operaciones de investigación de los hechos.

Tranquilidad y seguridad

De parte del Alto Mando de la Fuerza Armada se nos dijo al consultar sobre los acontecimientos de violencia, que el ejército se mantiene vigilante.

Lo ocurrido en las últimas 48 horas, según se nos explicó, ha sido convenientemente ana-

— Pasa a la página 48 —



ATENTADO. El magistrado de la Primera Cámara de lo Penal de San Salvador, Dr. Ricardo Avila Moreira, fue víctima ayer de un atentado. Se conducía en este auto que presenta 15 impactos de bala. El Dr. José Artiga (al fondo, derecha), inspecciona acompañado del doctor Samuel Cárdenas y Julio Samayoa.

Herido en atentado ayer el doctor Avila Moreira

El primer magistrado de la Cámara Primera de lo Penal de San Salvador, Dr. Ricardo Avila Moreira, escapó ayer de un atentado contra su vida cuando fue interceptado por varios individuos que tirotearon su auto. El hecho se registró aproximadamente a las 8 de la mañana y los disparos al auto del doctor Avila Moreira comenzaron cuando el profesional arrancó de la calle Gabriel Mistral, intersección con la 25 Avenida Norte y corría rumbo a los tribunales.

Los hechos
El doctor Avila Moreira acosado
— Pasa a la página 50 —

Colaborará para iluminación navideña Cámara de Comercio

Su colaboración para la tradicional iluminación de las calles de San Salvador en la época de la Navidad, informa que volverá a dar la Cámara de Comercio e Industria. La entidad dará su aporte a la municipalidad capitalina a través de la contribución personal que haga cada socio. Por ello la Cámara ha dirigido nota a cada uno de sus asociados, excitándolos a contribuir para tal fin. Hace ver la entidad que durante más de 10 años, por su propia cuenta, ha venido realizando la iluminación de las principales arterias capitalinas en ocasión de las festividades navideñas, pero en vista de la excesiva carga financiera que le representaba, acordó mejor ceder desde el año pasado los materiales a la municipalidad, para que ésta fuera

quien se encargara de la iluminación.

La Cámara señala que esta actividad no debe perderse, y que nuevamente la iluminación sea ofrecida por el gobierno y especialmente por la municipalidad, con la correspondiente colaboración personal del sector privado dedicado al comercio.

De Santa Ana

Dañadas por bombas sede de ORDEN y la casa del jefe

(Santa Ana). El local de ORDEN de esta ciudad y la casa del jefe oficial de enlace de esa organización, mayor Fernando Moreira, fueron dañados ayer en la madrugada por estallido de bombas. En la casa del mayor Moreira el estallido se escuchó a las cuatro de la madrugada; y diez minutos después, ocurrió en el local de la Organización Democrática Nacionalista, lo que causó alarma entre la ciudadanía, dado que el estruendo fue potente, según los informes.

Dos serenos dijeron que varios hombres y entre ellos una mujer, — Pasa a la página 23 —

Nuevo secretario de Alcaldía Mpal.

Ha sido nombrado por el Concejo Municipal nuevo secretario general de la alcaldía, el Dr. Roberto Rivas Orellana, quien sustituye en dicho cargo al señor Jorge Reyes.

El Dr. Rivas Orellana tomó posesión de su puesto recientemente y el señor Reyes, según se informó, pasó como jefe del Departamento de lo Contencioso Administrativo de la municipalidad.

El nuevo secretario de la Alcaldía, había venido prestando sus servicios en el ramo del Interior.

De Santa Ana

Dos obreros sacados de sus casas por grupo de hombres

(Santa Ana). Dos trabajadores fueron sacados de sus casas a la una de la tarde del lunes, por dieciocho nombres disfrazados de campesinos, con pelucas y armas automáticas. Llegaron a la colonia Los Pinos, de esta localidad, a bordo de dos vehículos con placas cubiertas con cartones y rodearon la casa donde se encontraban Oscar Monterrosa, de 27 años y Felipe Antonio Orellana, de 22 años; el primero trabaja como hojalatero y el segundo como mecánico.

Familiares de los desaparecidos se movilizaron de inmediato ante los directores de los distintos cuerpos de seguridad, pero se les informó que no han efectuado ninguna captura, ya que están dedicados a seguir minuciosas investigaciones sobre el asesinato del señor Roberto Sa-

ade Hananía y su acompañante, Santos Elfidio Zaldaña Romero. Los presuntos secuestradores registraron la casa y en forma violenta se llevaron a los dos trabajadores, cuyos paraderos se ignoran por el momento.

Hallado muerto

(Santa Ana). Con una lesión de — Pasa a la página 65 —



HERIDO. Dr. Ricardo Avila Moreira resultó lesionado ayer cuando se dirigía a los Juzgados.

Estallido de bombas ayer en varios lugares del país

Bombas de alto poder explosivo fueron detonadas ayer en la madrugada en las puertas de entrada a los bancos Cuscatlán y Financiero, en esta capital, y en diversos lugares del interior del país, según informan los cuerpos de seguridad. A las cuatro de la mañana se escuchó en la capital el estallido de la bomba que causó serios daños en el edificio del Banco Cuscatlán, en Avenida Morazán y Calle Arce.

2 versiones

Sobre el estallido del artefacto en la puerta de entrada al Banco Cuscatlán, se corrieron dos versiones: 1) que desde un auto en marcha fue lanzada la bomba; 2) que tres hombres que caminaban en la acera adyacente se detuvieron momentáneamente y luego

corrieron hacia un auto que les esperaba sobre la Calle Arce, cerca de la Avenida Sur y siguieron rumbo al poniente.

Los vigilantes nocturnos rindieron declaración a las autoridades policíacas, sobre que ellos se hallaban rondando cuando les sorprendió la estrepitosa detonación, sin darse cuenta quienes provocaron el estallido.

— Pasa a la página 25 —



ACTUARAN AQUÍ. El famoso dúo de las Hermandades Gil, de Argentina, llegó ayer vía TACA, para presentarse en el Hotel Camino Real, durante los días 9 y 10 de noviembre. Viene acompañado de

su propio conjunto musical. Las Hermandades Gil son triunfadoras del programa televisivo "300 Millones en Español".

— Foto de LA PRENSA, por Páiza

sucesos de anoche

INFORMACIÓN EN PAGINA 28